

PAX ROMANA

MOUVEMENT INTERNATIONAL DES INTELLECTUELS CATHOLIQUES

SECRETARIAT GENERAL
Tél. 037 / 2 26 49
Adr. télégr.: Paxromana

1701 FRIBOURG (Suisse)
1, route du Jura
B. P. 453

N/Réf. GS/MM
circ. 1/66

MARCH 7TH - PAX ROMANA DAY
STUDENT UNITY IN CHRIST

Fribourg, le 11 janvier 1966

A NOS FEDERATIONS ET GROUPEMENTS PROFESSIONNELS

Chers Amis,

Dans ma première lettre de l'année, je voudrais porter à votre attention le

Programme d'entraide de Pax Romana MIIC 1966

Comme vous le savez, la Journée de Pax Romana est célébrée ordinairement le 7 mars, en la fête de saint Thomas d'Aquin. Cette date est maintenant proche et bien que, naturellement, vous pourriez choisir une autre date pour célébrer cette journée, je voudrais vous demander de dédier un jour spécial de réflexion sur la dimension internationale de la tâche de vos fédérations et groupes, c'est-à-dire à la prise de conscience que dans le monde entier les groupes de Pax Romana oeuvrent sur le plan de l'apostolat intellectuel et sont tous unis dans une même grande famille.

Naturellement, il est nécessaire de concrétiser cela, et le fait même d'appartenir à un mouvement mondial crée pour chacun de nous le devoir d'aider les autres dans tous les domaines possibles. Et c'est là la raison de notre programme d'entraide annuel.

Le Secrétariat général vous donne le détail de quelques projets émanant de groupes ayant besoin d'aide pour les réaliser, et vous êtes appelé à contribuer à ces projets dans vos fédérations et groupements, si possible en adoptant un projet entier. Je voudrais insister sur le fait que votre aide aura infiniment plus de valeur si elle est le résultat d'un sacrifice personnel de chaque membre que si la fédération elle-même fournit simplement une certaine somme.

Voici donc les différents projets que je puis vous soumettre pour cette année :

1. Campagne de livres

Nous recevons beaucoup de demandes d'envois de livres et périodiques portant sur des sujets de théologie et philosophie moderne, problèmes de science et foi, etc. en français, anglais et allemand, pour des groupes en Pologne, Tchécoslovaquie, Hongrie, Nigeria et Inde. En Pologne ces demandes émanent des Clubs d'Intellectuels Catholiques à Varsovie et Cracovie; en Nigeria, du groupe d'Enugu - Association of Catholic Graduates and Professionals of Nigeria - qui vient de créer une bibliothèque et qui demande notre aide pour l'approvisionner; en Inde, du Pondicherry Circle of the Newman Association of India, qui récemment aussi a créé une bibliothèque.

Les fédérations et groupes qui voudraient apporter leur contribution dans ce but peuvent ou bien souscrire un montant pour un certain nombre de livres ou les récolter parmi leurs membres. Il n'est pas nécessaire que ces livres soient neufs, mais ce doit être des publications modernes. Il doit être aussi possible de s'adresser à des maisons d'édition pour obtenir des livres à un prix réduit en indiquant dans quel but.

2. Séminaires en Afrique orientale

Aux environs de Pâques 1966, trois séminaires pour jeunes diplômés auront lieu en Afrique orientale, soit à Nairobi (Kenya), Kampala (Ouganda) et Dar-es-Salaam (Tanzanie). Ils sont organisés dans le but de pouvoir créer des groupes de diplômés dans ces pays. Pour la réalisation de ces séminaires, il est nécessaire que nous récoltions encore la somme de Fr.s. 5'000.- (US\$ 1'163).

3. Secrétariat latino-américain

Depuis six mois Pax Romana MIIC a un secrétariat latino-américain et un secrétaire régional à plein temps, M. Enrique Ibarra. Son rôle consiste particulièrement à aider les groupes de diplômés existants et ceux qui débutent à développer leurs programmes et leurs activités, ainsi qu'à faciliter la mise sur pied de nouveaux groupes dans des régions où il n'y en a pas encore. A cette fin auront lieu en 1966 deux réunions régionales pour les dirigeants de nos groupes latino-américains. L'une se tiendra dans le nord, à Bogota, Colombie, et l'autre dans le sud, à Santiago du Chili. Le thème de ces réunions sera "Christianisme et Développement". Le coût de chacune de ces réunions est estimé à US\$ 4'000 (Fr.s. 17'200.-)

N'hésitez pas à nous écrire si vous désirez de plus amples détails sur ce programme. Je serais très heureux de vous donner les noms et adresses de ces groupes latino-américains qui demandent qu'on les aide, afin que vous puissiez correspondre directement avec eux et connaître ainsi leurs besoins spécifiques pour pouvoir les aider par un versement ou par l'envoi de matériel. Naturellement je suis moi-même à votre disposition pour vous transmettre les renseignements dans ce but.

En espérant que cette année à nouveau nos groupes et fédérations participeront toujours plus nombreux à notre programme d'entraide, prouvant ainsi un réel esprit de solidarité internationale, je vous envoie à tous l'assurance de mes sentiments cordialement dévoués.

George Strasser
George Strasser
Secrétaire général